

Tras renuncia de Jeannette von Wolfersdorff: Hacienda propone a ex-Dipres y ex-BC para llenar otra vacante del CFA

Se trata del economista Joaquín Vial. También el Senado aprobó la nominación al Consejo Fiscal de Paula Benavides.

J. P. PALACIOS

Un día después de que se informara la renuncia de la integrante del Consejo Fiscal Autónomo (CFA) Jeannette von Wolfersdorff, el Ministerio de Hacienda nominó a su reemplazante: el economista Joaquín Vial.

Mediante un oficio que ingresó ayer al Senado —que es la instancia que deberá ratificar el nombre del Ejecutivo— se propuso a Joaquín Vial como nuevo consejero del CFA por los próximos dos años.

Técnico de la Concertación

Vial es ingeniero comercial y magíster en Economía de la Universidad de Chile y doctor en Economía de la Universidad de Pennsylvania. Fue consejero y vicepresidente del Banco Central (BC) hasta el año 2022 y anteriormente se desempeñó como director nacional de Presupuestos, entre 1997 y 2000, durante el gobierno de Eduar-



Joaquín Vial, economista.

EL MERCURIO



Paula Benavides, economista.

EL MERCURIO

do Frei Ruiz-Tagle.

También fue director ejecutivo de la Corporación de Estudios para Latinoamérica, Cieplan (1994-1996), y coordinador de políticas macroeconómicas en el Ministerio de Hacienda (1992-1994). De ahí que su nombre esté asociado a los cuadros técnicos de los gobiernos de la Concertación. Actualmente es investigador

de Clapes UC.

Antes de que se conociera su nominación, el senador Luciano Cruz-Coke (Evópoli) enfatizó que para el reemplazo de Von Wolfersdorff, “espero que tengamos nombres de tan buena calidad”.

Nominación de Benavides

El mismo día en que se comunicó la nominación de Vial, la Sala del Senado aprobó la designación de Paula Benavides, que ocupará el cupo en el Consejo Fiscal que dejó Jorge Rodríguez. La economista recibió respaldo transversal de los parlamentarios.

“Cuando proponemos nombres para integrar estas instituciones, la responsabilidad principal es asegurarnos de que sean las personas idóneas para que las instituciones funcionen bien. Y en este caso, nos hemos preocupado de proponer a una candidata que tiene muchas condiciones”, dijo el ministro de Hacienda, Mario Marcel.